



UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA

FACULTAD DE ENFERMERÍA



Montevideo, 19 de octubre de 2012.

COMUNICADO DE PRENSA

Dados los trascendidos de prensa en el día de la fecha sobre la situación de la sede Dr. José Scosería, el Consejo de la Facultad de Enfermería de la Universidad de la Repùblica, pone en conocimiento de toda la población que dicha sede permanece abierta, dictando los cursos correspondientes con total normalidad.

No existen resoluciones en contrario de parte de este Consejo y las diferentes actividades llevadas adelante por los funcionarios procedentes de ASSE serán asumidas por funcionarios de la Universidad de la Repùblica.

En este momento se están desarrollando reparaciones edilicias en la sede que no afectan el normal desarrollo de los cursos ni el desempeño de los funcionarios allí presentes.

**Consejo Facultad de Enfermería
Universidad de la Repùblica**